

Der Ball des Sports 2026 – Wo Eleganz auf Sport trifft

Am **21. März 2026** verwandelt sich das Wiener Rathaus in die schillernde Kulisse für den **Ball des Sports 2026**. Diese einzigartige Veranstaltung vereint Eleganz, Sport und gesellschaftliches Miteinander auf unvergleichliche Weise. Der Ball steht für Tradition, Innovation und die Förderung des Sports in Wien.

Als **ÖkoEvent** setzt der Ball zudem ein klares Zeichen für Nachhaltigkeit und Verantwortung. Organisiert von den drei Wiener Sportdachverbänden **ASKÖ WAT Wien, ASVÖ Wien, SPORTUNION Wien** und in Zusammenarbeit mit **Sport Wien – MA 51**, bietet die Veranstaltung eine Plattform für über **2.000 Gäste** aus Sport, Wirtschaft und Gesellschaft.

Event-Details

- **Datum:** Samstag, 21. März 2026
- **Ort:** Wiener Rathaus, Friedrich-Schmidt-Platz 1, 1010 Wien
- **Beginn:** 21:00 Uhr, Einlass ab 20:00 Uhr
- Programm:
 - **Traditionelle Eröffnung:** Das Jungdamen- und Jungherrenkomitee tanzt den Wiener Walzer.
 - **Activity Area:** Sportliches Geschick im Abendkleid oder Anzug testen.
 - **Mitternachtseinlage:** Beeindruckende Darbietungen aus Kunst und Sport.
 - **Publikumsquadrille:** Tanzbegeisterte erobern das Parkett.
 - **Tombola:** Hochwertige Preise und spannende Gewinne.
 - **Livemusik:** Standard- und Lateintänze im Festsaal, Rock'n'Roll im Wappensaal.

Organisatoren und Partner

Der Ball des Sports wird von den drei Wiener Sportdachverbänden **ASKÖ WAT Wien, ASVÖ Wien** und **SPORTUNION Wien** gemeinsam mit **Sport Wien – MA 51** organisiert. Diese vier Institutionen stehen für die Förderung von Breiten- und Spitzensport in Wien und setzen sich für eine aktive, gesunde Gesellschaft ein. Durch ihre Zusammenarbeit wird der Ball des Sports zu einem einzigartigen gesellschaftlichen Ereignis, das Sport und Eleganz in einem nachhaltigen Rahmen vereint. Partner und Sponsoren wie **STRÖCK** und viele weitere unterstützen die Veranstaltung und tragen dazu bei, den Gästen ein unvergessliches Erlebnis zu bieten. Gemeinsam schaffen wir eine Plattform, die nicht nur den Sport feiert, sondern auch nachhaltige Werte vermittelt.

Historie und Zahlen

Der Ball des Sports wurde erstmals im Jahr 2010 veranstaltet und hat sich seither als Fixpunkt der Wiener Ballsaison etabliert. Jedes Jahr lockt der Ball über **2.000 Gäste** in das prunkvolle Wiener Rathaus.

- Über 40 Programmpunkte seit der ersten Ausgabe
- Mehr als 500 Teilnehmende im Eröffnungskomitee
- Jährlich bis zu 50 Preise in der Tombola

Nachhaltigkeit: Ein ÖkoEvent

Der Ball des Sports wird als zertifiziertes **ÖkoEvent** organisiert. Dabei legen wir besonderen Wert auf umweltfreundliche Maßnahmen:

- Kooperation mit regionalen Partnern.
- Verzicht auf Einwegplastik und Minimierung von Abfällen.
- Klimafreundliche Anreise für Gäste (das Wiener Rathaus ist bestens öffentlich erreichbar).

Kontaktdetails

Ansprechpartner:

Ballkomitee

office@ball-des-sports.at

Weitere Informationen:

Website: www.ball-des-sports.at

Social Media: [Instagram](#) |

[Facebook](#)

Einladung zur Akkreditierung

Journalist:innen und Medienvertreter:innen sind herzlich eingeladen, über den Ball des Sports zu berichten. Bitte senden Sie Ihre Akkreditierungsanfrage bis zum 01.03.2026 an office@ball-des-sports.at